



A la Comisión Nacional del Mercado de Valores

Bilbao, 27 de abril de 2010

<u>Asunto</u>: <u>Dimisión y designación de miembros de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones</u>

Muy señores nuestros:

Ponemos en su conocimiento que, con esta fecha, el Consejo de Administración de Iberdrola, S.A. ("**IBERDROLA**") ha tomado conocimiento de la dimisión de don Víctor de Urrutia Vallejo a su cargo de vocal de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones del Consejo de Administración de IBERDROLA, y ha acordado designar como vocales de la citada Comisión a los Consejeros externos independientes doña Inés Macho Stadler y don Santiago Martínez Lage.

Por tanto, en lo sucesivo, la composición de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de IBERDROLA será la siguiente:

Consejero	Cargo
Don José Ignacio Berroeta Echevarria	Presidente
Doña Inés Macho Stadler	Vocal
Don Santiago Martínez Lage	Vocal

Atentamente,

El Secretario General y del Consejo de Administración